

BOLETIN CONDIESEL

ORGANO INFORMATIVO DEL COMITE DE FABRICA
Y PORTAVOZ DE LIBRE EXPRESION DE LOS TRABAJADORES

UAB
CEDOC
Donatiu
E. Canillo

Precio 10 ptas.

Septiembre/78

No 20



A partir de este número, un grupo de trabajadores, junto con los responsables del Boletín en el Comité, intentaremos impulsar y mejorar nuestro medio de difusión obrera, que es el Boletín de Condiesel.

Por ello aparecerán, como en el ejemplar que teneis en las manos, artículos firmados por el Grupo de Redacción, ya que son obra de los distintos miembros del Grupo y éste los asume y se responsabiliza en su conjunto.

En los demás artículos que el resto de compañeros de la fábrica aporten al Boletín, mantendremos la firma del autor, ya que entendemos que estando de acuerdo o no con dichos artículos, debemos respetar la personalidad del su autor.

Hemos decidido publicar la traducción castellana del texto catalán del artículo "11 de setembre, dia de lluita o de festa", ya que hemos valorado la importancia de su contenido así como la complejidad de comprensión, para que de esta forma sea entendido sin ninguna cortapisa por la totalidad de los compañeros de la fábrica.

En futuras ocasiones si el texto catalán, valoramos que no presenta ninguna dificultad de comprensión, será publicado sin traducción.

Creemos que tales medidas, aunque supongan muchas veces la pérdida de espacio en el boletín debido a la traducción, serán bien justificadas en favor de nuestro objetivo, el de reforzar el diálogo y debate entre todos, a partir de la situación cultural y social en que nos encontramos cada uno de nosotros.

Luchando así en contra de la desinformación de todo tipo, en este caso del catalán, a que nos somete continuamente el capitalismo, sobre todo cuando adopta formas represivas de poder como en el recién pasado franquismo.

Grupo de Redacción

EDITORIAL

HORAS EXTRAS Y ADEMÁS EN VACACIONES

Antes de irnos de vacaciones el Comité nos recordó su punto de vista para los que vinieran a trabajar en vacaciones, considerando que ese trabajo eran horas extras, y como todos sabemos en Asamblea decidimos no hacerlas. A pesar de eso, algunos conocidos vinieron a hacerlas en vacaciones.

Llevamos ya una buena andadura después del cambio político y sindical, que en nuestro país se ha dado a partir de la muerte de Franco. Hay quién dirá que poco cambio se ha dado. Es cierto, se ha producido poco cambio, se ha avanzado poco en el camino de las libertades bien entendidas, en el camino de la democracia. Las causas, cada cual las achacará a múltiples condicionantes de lo más variado que se nos puede ocurrir, pero entre todas esas causas y sin menospreciar ninguna, quisieramos centrarnos en una que a nuestro entender nos atañe a nosotros los obreros.

Resulta que se nos llena la boca de democracia y aún no hemos aprendido a digerirla. Resulta que queremos conseguir una sociedad Socialista, pero a la menor oportunidad nos comportamos como capitalistas, y es que las tentaciones son muy grandes, justo es reconocerlo, pero no por ello debemos caer en el error de justificarlas.

Un compañero justificaba a otro que había venido a hacer horas extras en vacaciones diciendo: "Hombre, es que el chico tiene que situarse, si fuera yo que ya tengo piso propio, que ya tengo coche, televisor en color, apartamento, etc., etc., pero él aún no tiene todo eso."

De acuerdo no vamos a negar aquí ni mucho menos el derecho que tiene toda persona a "situarse", a tener un hogar digno y confortable, a tener unas vacaciones que nos desintoxiquen de verdad, a poder pasar los fines de semana fuera de la polución y contaminación de las fábricas, en fin a todo aquello que los que nos explotan tienen y nosotros no podemos tener, pero ¿A QUE PRECIO? ¿Es justo usar el trabajo que podrían hacer los compañeros en situación de paro, para satisfacer nuestra necesidad de "situarnos"? Evidentemente, NO. No es justo que unos puedan hacer 100 ó 200 horas extras y otros no puedan ni tan siquiera hacer una normal.

A todo esto muchos se preguntarán: "Bueno y todos aquellos que como fulano se situaron a base de hacer horas extras ¿qué? Osea, que ellos ya se han situado y yo tengo que conformarme ¿no?". Por otra parte, i si fuéramos todos los obreros los que dejáramos de hacerlas! pero como no es así, pues yo también las hago". Es decir como aquel robó yo también puedo hacerlo y así mañana, los que vengan detrás nuestro podrán robar porque nosotros también lo hicimos, y esto compañeros será el cuento de nunca acabar, es decir seguiremos comportándonos como el sistema CAPITALISTA desea que hagamos.

No se trata de apretarnos el cinturón que bastante apretado lo tenemos. Se trata de que sepamos que formas son válidas de conseguir "SITUARNOS".



APUNTES DE FORMACION

ZAMORA Y SANTOS BARON

Desde hace tiempo, varios compañeros queríamos escribir una serie de artículos con base a una formación obrera, para elevar cada día nuestra "conciencia obrera".

Pensamos que en este proceso de formación, hemos de valernos de instrumentos apropiados, hechos por nosotros. Por esto hemos visto necesario escribir en el Boletín, que es realmente un instrumento hecho por y para los trabajadores. ¿Nos hemos parado a pensar en la manipulación diaria que nos hacen con la información en la tele, radio y prensa?. Esto sucede porque están dirigidos con mentalidad burguesa, no obrera.

Estos artículos, intentaremos que aparezcan cada mes, y en ellos iremos explicando todos los elementos que formarán CONCIENCIA OBRERA, y que nos serán necesarios en el camino de lucha y crecimiento de nuestro papel de cambio en esta sociedad.

Creemos que es necesaria la discusión entre vosotros, de la opinión que os merece cada uno de los artículos, estableciendo debates en las secciones, y los que tengan ganas de escribir, mandar al Boletín vuestras impresiones para que así entre todos las vayamos comentando.

Hoy vamos a tratar de que forma el empresario saca provecho de nuestro trabajo.



Hemos de partir de que la sociedad en la que nos ha tocado vivir está basada en la empresa como unidad de producción, o sea que la empresa es la base económica de la sociedad capitalista. Por lo tanto es necesario conocer el "funcionamiento" de la empresa, para comprender mejor la sociedad en la que vivimos.

mos, y así nos daremos cuenta de las causas de la incultura, apuros económicos, la opresión y manipulación de las que somos objetos los obreros.

Así pues en una Empresa coinciden:

Capitalista: patrón o empresario que aporta el capital: edificios, máquinas, materiales, etc.

Obrero: que aporta trabajo, fuerza física, inteligencia, organización.

Pero, ¿qué recibe cada uno?:

Capitalista: BENEFICIOS, ganancias, etc., que suelen ser elevados.

Obrero: SALARIO, que no siempre llega para mantener a la familia.



Pero, veamos de donde "sale" todo esto. Supongamos que una bomba DPA vale, salida de fábrica, 1.000 ptas.; el aluminio, hierro, etc., vale 100 ptas., y el proceso de fabricación es de 150 ptas., o sea que el coste total de materiales y mecanizado es de 250 ptas. Así pues:

$$1.000 \text{ ptas.} - 250 \text{ ptas.} = 750 \text{ ptas.}$$

Veamos como se distribuyen estas 750 ptas.: El capitalista, las gestiona como a él le dá la gana. Supongamos que el obrero cobra 250 ptas., entonces al empresario le quedan 500 ptas.

$$750 \text{ ptas.} - 250 \text{ ptas.} = 500 \text{ ptas.}$$

Así pues, el obrero produce su trabajo por un valor de 1.000 ptas. y recibe un salario de 250 ptas., mientras que el empresario recibe una PLUSVALIA de 500 ptas. PLUSVALIA es lo que se apropiá el empresario y lo gestiona según su voluntad, siendo un valor que ha producido el obrero.

$$\begin{array}{l} \text{Coste de cada DPA} - \text{Coste de fábrica} = \text{PLUSVALIA} \\ 1000 \text{ pts} - 500 \text{ pts} = 500 \text{ pts} \end{array} \quad \begin{array}{l} \text{Coste de fábrica} = \text{Coste de material} + \text{SALARIO} \\ 500 \text{ pts} = 250 \text{ pts} + 250 \text{ pts} \end{array}$$

¿De qué manera incrementa el empresario SU plusvalía?. Hay dos formas:

— Incrementando los ritmos de producción, o alargando la jornada de trabajo. Pensemos un poco en quien se beneficia con el incremento de horas de trabajo (HORAS EXTRAS). Si en una jornada de trabajo de 8 horas, hay 4 horas en las que producimos el valor equivalente a nuestro salario más el de los costos de producción, las cuatro restantes son para producir la plusvalía que se lleva el empresario, si la jornada se amplía a 12 horas es muy claro comprender que se producirá casi el doble de la plusvalía. O sea que por un incremento de 4 horas extras, al obrero le supone un pequeño incremento de sueldo y al empresario casi dobla la ganancia.

Jornada de 8 horas	
<u>4 horas</u> se produce SALARIO + costes de producción	<u>4 horas</u> se produce PLUSVALIA
Jornada de 12 horas	
<u>4 horas</u> se produce SALARIO + costes de producción	<u>8 horas</u> se produce DOBLE PLUSVALIA

— Otra forma de incrementar la plusvalía es aumentar la mecanización del proceso de fabricación, para que una bomba DPA, por ejemplo, cueste menos tiempo en fabricarse. Es por eso que si os ponen un motor auxiliar, la empresa dice que "os dá" cinco pesetas por hora, cuando a ella le representa un tiempo de reducción en el total de la bomba, y por tanto un incremento de beneficios superior al de nuestro salario.

EL CAPITAL HA NACIDO Y SE HA DESARROLLADO
POR EL TRABAJO DE LOS OBREROS, Y
NO POR "HERENCIA" NI POR "EL ESFUERZO" DE LOS EMPRESARIOS



EL COMITE INFORMA

POSTURA DEL COMITE ANTE EL CASO POLO

A la vuelta de vacaciones el Comité de empresa se ha visto sorprendido por la noticia de la sanción de cuatro días de empleo y sueldo a un trabajador, Polo, los motivos: Empujar de forma violenta a una báscula colocada en medio del pasillo, agravando el hecho, según la versión de la dirección, por haber sido cometido en público.

Ante todo ello nos vemos obligados a clarificar los siguientes puntos:

- a) El Comité de Empresa valora como negativa la actuación del compañero Polo, no es éste el camino a seguir de cara a conseguir nuestras reivindicaciones, como lo hemos demostrado todos, incluido el mismo compañero.
- b) Denunciamos como arbitraria y negligente la medida tomada por la dirección, por no haber tenido en cuenta la versión del Comité de Empresa y por no haber llamado al propio afectado para establecer los hechos.
- c) Consideramos excesiva la sanción y máxime en estos momentos en los que estamos demostrando y ofreciendo a la empresa la máxima cordura y colaboración.
- d) Somos contrarios a la actuación del Sr. Rafart, al que consideramos el máximo culpable, por no haber tenido suficiente calidad de mando y por haber provocado con su poca capacidad psicológica que el problema, en vez de reducirse, se aumentara.
Teniendo en cuenta que si el compañero Polo, se hubiese arrepentido del hecho, el acto no hubiese sido castigado, hemos de considerar que la sanción le viene motivada por la discusión con Rafart, aunque así no viene reflejado en la carta.
- e) No estamos dispuestos a tolerar ninguna acción más de este tipo, ni por parte de la dirección, ni venganzas personales del Sr. Rafart, que parece olvidar que la dictadura a la que nos tenía acostumbrados ya ha terminado.

SERAFIN ROMACHO, 42 años, de La Calahorra (Granada), con 13 años de antigüedad en Condiesel, 6 hijos, la mayor de 17 años; analfabeto; quizás no lo conozca mucha gente, pero si decimos: "el hombre de las banderas en las manifestaciones"; "el hombre que desde que entró está en Montaje Inyectores"; el hombre que ahora vende cassettes, llaveros, insignias, etc. Es posible que yo lo conozca casi toda la plantilla.

Romacho llegó a Catalunya en 1.951, toda su vida había sido pastor de ovejas. Fue a parar a las Canteras de Manresa trabajando en ellas a pico y pala. Luego entró eventual en los F.F.C.C., allí empezó a profundizar en la lucha obrera, en la "política", como él dice, tanto profundizar que su mujer y un amigo le aconsejaron que se saliera porque se "iba a perder". Esto y los bajos salarios que pagaban, (tuvo que comerse cuatro "perras" que tenía), motivaron que viniera a "Lacondiesel".

Este es Serafín Romacho, 13 años en Condiesel, so sabe leer ni escribir, pero si sabe, más que otros, que es la vida y dar la cara cuando es menester.

Boletín.- Romacho, ¿cómo entraste en Condiesel siendo analfabeto?

Romacho.- Pues, como muchos igual que yo. Me llené la hoja un familiar, luego en las pruebas sicotécnicas, como estaba nervioso porque no sabía como empezar, un empleado de la casa que estaba cerca, me echó una mano que para mí cayó del cielo, y aquí estoy. Luego he intentado que entrara mi hija, la mayor, que no es analfabeta, pero después de pasado mucho tiempo aún estoy esperando que Bellostas me diga algo.

Boletín.- ¿Sabías lo que se hace en Condiesel?.

Romacho.- No llegué a saberlo hasta pasados 6 ó 7 años, pero en cambio Ortín, que era jefe de Montaje, en aquel entonces, si me hizo saber que aquí no se venía a hablar de "política" y y otras cosas que no fuera producir.

Boletín.- Que piensas del hogar, de la mujer, de los hijos, el barrio?

Romacho.- El hogar para mí es una casa de planta baja con espacio para los crios. Los hijos son una riqueza, pero yo no me voy a aprovechar de ellos, no espero nada, como máximo un plato de sopa en la vejez. Eso sí, las hago ir muy rectas, al novio de una le dije "Como me hagas una charana, no te acerques por aquí que te corto el cuello". Mi mujer lleva la casa y casi siempre se hace lo que ella dice porque cuando hay diferencias, por no oirla, pego un portazo y me largo. En el barrio me hago poco con los vecinos porque apenas colaboran en nada y más bien te critican.

DIRECTA

Boletín.- Te preocupa de donde viene una información, o la recibes sin más?

Romacho.- Si, me preocupa. Yo como no puedo leer, escuchaba la radio, las informaciones de la Pirenaica, Radio Moscú, la BBC, y las creía ciegamente, pero hoy ya no es así.

LAS AUTONOMIAS LAS VEO BIEN, PERO A RAJATABLA, PARA TODOS IGUAL

Boletín.- ¿Eres más español, andaluz, o catalán?

Romacho.- Ante todo me gusta ser español, luego quiero la tierra que dá de comer a mi familia. Las autonomías las veo bien, pero cuando sea para todos igual, a rajatabla, y dentro de un mismo gobierno.

Boletín.- ¿Que forma de gobierno?

Romacho.- El Comunismo, pero que todo el mundo pase por el tubo.

Boletín.- ¿Cuando te hiciste del Partido Comunista?

Romacho.- Fué aquí, cuando trabajé en los FF.CC., allí en el pueblo no sabía nada. A la hora del bocadillo se hablaba mucho de política. Yo colaboraba en la propaganda y en las reuniones, la época más activa fue con Serafín López, Cayetano Giménez y más gente conocida de Condiesel, pero no quise "liberar". En una ocasión al salir de una reunión nos vimos rodeados de "polis", pero yo siempre he tenido suerte y me escabullía.

(Con 6 hijos y participaba en el PC, con el riesgo, que en aquel entonces eso suponía)



Boletín.- De los militantes que conocías, a quien destacarías?

Romacho.- De aquellos, hoy no valen ni un duro. En aquel tiempo Serafín López era el que tenía más "garra".

Boletín.- Tu no te pierdes ninguna manifestación y siempre vas con banderas ¿porqué?

Romacho.- Me gusta. Allí me pierdo y me ciego hasta el extremo que ya no pienso en mi familia ni en nada "me los comería". Las banderas las llevo porque es vistoso y anima. No me importa la que sea con tal que signifiquen la lucha obrera. En la Trinidad perdí una por correr.

LAS BANDERAS, NO ME IMPORTA LA QUE SEA, CON TAL QUE SIGNIFIQUEN LA LUCHA OBRERA

Boletín.- ¿Como concibes a la empresa?

Romacho.- La empresa para mí es el lugar de trabajo y merece mi máximo respeto. Hay que trabajar, cumplir y exigir. Pienso coger el retiro en Condiesel, me siento muy agusto a pesar de que siempre hago lo mismo, pero cuanto más faena tengo más agusto estoy. Ahora marco entre el 80 y 90, pero ha habido épocas en que se ha marcado hasta un 140 de actividad. Lo único que me molesta son las rencillas entre compañeros por "chuminadas".

Boletín. - ¿Te sientes identificado con la lucha obrera en Condiesel?

Romacho. - Me sentí identificado con el Consejo de Fábrica, porque era la Unión, y por eso fui delegado en mi sección. Pero luego en las reuniones de Tarrasa del partido, veía que aquello no "iba", que allí se enteraban de cosas discutidas en el Consejo gente que no debía enterarse. Luego veía en el Consejo gente que no era de fiar. Ahora en el Comité no me gusta, pero sigo apoyando.

SOLUCION AL PARO: QUITAR LOS DOS O MAS SUELDOS A LOS POLIS, Y NO HACER HORAS EXTRAS. YO NO HAGO HORAS DESDE EL 73.

Boletín. - Cuando una negociación está en punto muerto, qué medios de presión utilizarías?

Romacho. - Hay que dialogar ser flexibles y transigir en niveles aceptables, pero hay que romper cuando lo que nos dan es una miseria.

Boletín. - ¿Te afecta en algo que manden los ingleses ahora?

Romacho. - Me gustaría que mandasen los ingleses, porque he escuchado de la gente mayor, en las minas de Rio Tinto, que cuando estaban ellos tenían colegios, economato, ropa, botas, y cuando se fueron los que llegaron se lo quitaron todo. La verdad, te hablo francamente, "donde hay un español, hay un ladón".

Boletín. - Un líder sindicalista?

Romacho. - Portolés.

Boletín. - Una central sindical?

Romacho. - Hoy por hoy ninguna. Yo Consejos de Fábrica.

Boletín. - Defineté en cuatro palabras.

Romacho. - Me considero un trabajador, compañero, tengo mucho genio y soy apasionado. No tengo otra afición que la familia y la política.

Boletín. - Ahora, de qué eres?

Romacho. - No soy de nada. Dejé el PC, por desengaño, y me borré de la CNT a raíz de los sucesos de Scala por mi familia.

NO TENGO OTRA AFICIÓN
QUE LA FAMILIA Y LA
POLÍTICA



A tribuna abierta

MIS VACACIONES EN ANDALUCÍA

Me voy acercando a mi tierra y sin saber porqué, me vienen a la memoria aquellos párrafos del himno de Andalucía "Andaluces, levantaos, pedid tierra y libertad". Debe ser algo instintivo, algo que se te sube a la garganta desde lo mas profundo del organismo, debe ser eso que la gente llama "conciencia regionalista" o algo parecido, o puede ser tambien la acumulación de tanto odio hacia el sistema dominante, que se te sale por la boca con dolor, al mismo tiempo que te domina una sensación de impotencia ante una serie de estructuras, creadas por el sistema capitalista, que te atan, te imposibilitan, te agotan, te destruyen, te asfixian. Sí, odio hacia el sistema que contempla impasible, para poder cumplir sus programas, cómo millares de familias se ven rotas, desintegradas, se ven obligadas a inmigrar a otras regiones, a otros países, en el peor de los casos, con lo cual vienen los choques debidos al desclasamiento, desraizamiento, nuevas costumbres, (con la consiguiente perdida de las costumbres regionales particulares), y lo que es peor aún, la indiferencia ante los problemas que afectan a la nueva región, en la cual nos hemos situado. "Andaluces, levantaos, pedid tierra y libertad".

He leido, no sé donde, que las etapas de crisis profundas del capitalismo, favorecen las revoluciones obreras. A mí me parece que en Andalucía se dan todas las condiciones óptimas para que la revolución obrera se dé, sin que fuera necesaria mucha leña para encender la llama revolucionaria. Pero, ¿porqué no se hace?

El paro alcanza cotas peligrosísimas. En las zonas de regadío, se nota menos, pero en las de secano, (casi un 70% de la zona total agraria andaluza), el paro se convierte en una enfermedad. Jóvenes sin ilusiones, obreros tarados al ver los campos en poder de los mismos de siempre, sin que sus manos produzcan nada, esperando que llegue el final de mes para ver si el gobierno se ha acordado de ellos, mandándoles esas migajas que representa lo del paro comunitario. Millones y millones procedentes de las arcas del contribuyente, que cada año son enviados para ¿paliar? el paro andaluz. Paliar o acallar las aspiraciones de un pueblo. Tal y como estan las cosas, creo yo, ni con una reforma agraria se arreglarían los problemas. No se puede reformar algo que no existe. Si a reforma agraria se le llama devolver las tierras a los campesinos y que estos se organicen en cooperativas, para que no comercialice nadie con sus productos, bienvenida sea. Ahora bien, ¿va a ser así de verdad?. O, ¿también se va a hacer la reforma agraria en el parlamento?. Pués como dure tanto como la Constitución, estamos arreglados.

Cómo los partidos políticos llamados de clase y los sindicatos juntamente con las fuerzas obreras andaluzas no sean capaces de dar una respuesta definitiva a los caciques franquistas que parasitan por toda España y descansan en Andalucía, mal lo va a pasar el pueblo andaluz y misión nuestra como obreros (muchos de nosotros andaluces) es apoyarles. "Andaluces, levantaos, pedid tierra y libertad".

J.García

Hoy nos hemos dirigido a vosotros a través de estas páginas, porque queremos que llegue a todos una impresión y a la vez valoración muy nuestra de nuestros enemigos los representantes del Capital.

Queremos hacer especial mención de Rafart, que de entre todos se destaca por sus formas dictatoriales y poco humanas, por las que en repetidas ocasiones se ha provocado algún conflicto que otro.

Este hombre, a pesar de sus nada apreciables características, es al menos un enemigo declarado, es decir, un hombre consecuente en sus formas con respecto a lo que defiende (ideología inhumana - a formas inhumanas), un hombre que a pesar de representar intereses poco dignos, es a la vez digno consigo mismo, ya que es sincero, de ahí quizás se entienda que sea el directivo que más hostias recibe proporcionalmente.

Con esto no queremos provocar ningún tipo de confusión en vosotros, ya que no alabamos a lo que él representa, sino a como lo representa.

Alabamos su forma porque no se anda con demagogías ni regateos a la hora de tratar un asunto, y porque no se cubre la cara con el antifaz a que estamos acostumbrados a ver en otros como son Sardá, Lloret y alguno más.

Castelló y Morales

En Condiesel desde hace casi cinco años no habíamos tenido que tragar ninguna sanción, como popularmente se dice, nadie había tenido "chocolate" desde hacía mucho tiempo.

Hoy, en que a nivel de fábrica parecía que la situación había cambiado y que habíamos entrado en una etapa de "entendimiento" entre trabajadores y dirección, resulta que un mando, gran defensor de la democracia, de las libertades, castiga a un compañero. Necesita para demostrar a los trabajadores quién es el amo, quién en último extremo tiene razón, utilizar el castigo, la sanción, y arrebata, a su antojo y arbitrariamente a un obrero lo más sagrado que tiene, su trabajo, su salario.

Esta forma de actuar es digna de un maestro de corte franquista, que necesita de la vara para que sus alumnos le mantengan el respeto... por miedo.

Actuaciones de este tipo no son dignas de personas que hablan continuamente de diálogo, que hablan de entendimiento, que hablan de respeto, a qué?, -a su prestigio personal-, no a las personas.

Esto, Sr. jefe, es un claro abuso de mando, es imponer su ley, por encima de la razón.

I ¿El mando se tiene o se gana?!

Grupo de redacción

A DEBATE

11 DE SETEMBRE
JORNADA DE LLUITA O DE FESTA?

L'Onze de setembre de 1714, un poder, concretat en una aristocràcia feudal -la castellana-, amb una forma de dominació represiva -l'absolutisme borbònic- aplasta la llibertat política, econòmica, i social d'un poble -Catalunya-.

Es a dir que el feudalisme castella (en absolut el poble castella, ja que aquest és el primer explotat) comença a configurar el que ell mateix en deia, "el Imperio español", a partir d'anexionar a un conjunt de països o de comunicats naturals, sota el seu manament, intentant a partir d'aleshores treura-los tota personalitat política i cultural, en el nom d'una nova "Patria" i dic nova perquè fins llavors com a tal no havia existit, batejada ESPANYA.

Es succeiren monarquies, repúbliques, revolucions i dictadures, com la que es suposa acabem de passar. I en tot moment les classes populars d'aquests comunicats naturals, lluiten per recuperar llur personalitat i identitat, a les quals tenen dret i que com he dit, per interessos el poder econòmic i polític intenta destruir, excepte quan són les classes populars les que controlen aquest poder, (Catalunya 1937-1939).

Quan parlo de comunicats naturals em refereixo al que avui en diem nacionals (Catalunya, Andalusia, Euskadi, etz.). Dic naturals per que considero que els Estats i les seves fronteres, en que es troba dividit el món són totalment artificials, ja que han sigut unes divisions fetes i continuament disputades, primer pel feudalisme i després i sobretot pel capitalisme, per delimitar les seves àrees d'explotació.

Evidentment aquesta lluita per recuperar la personalitat popular, és del poble, és a dir dels treballadors, dels oprimits, de tots aquells que lluitem en contra de l'explotació de tot tipus, per construir un món on tots els homes siguin lliures i treballadors d'una riquesa al servei de la comunitat i del benestar de tots i no al servei d'una minoria com estem obligats ara. Per això la gran burgesia i el capitalisme és a dir els explotadors, els que solament disfruten del benestar, no els interessa en absolut cap d'aquestes llibertats nacionals de cap comunitat oprimida, com no els interessa cap altre tipus de llibertat a no ser que sigui la seva de continuar explotant.



No cal anar a buscar exemples gaires segles enrera com al començament d'aquestes línies, precisament un altre 11 de Setembre el de 1.973, eren aplastades les llibertats d'un poble -Xile-, per un poder econòmic i imperialista -Estats Units-.

Va ésser la burgesia xilena que davant la por de perdre la seva llibertat de poder seguir explotant, dóna un cop d'estat feixista i ven la seva economia, en el nom de Xile, a les multinacionals Nord-americanes.

O si recordem com l'any 1936 aquella burgesia Catalana de la Lliga, aparentment tan catalanista, en compte de quedar-se i lluitar amb el poble per defensar amb les armes, les llibertats nacionals i de tot tipus, que ella tan demagògicament havia pregonat; es passa a lluitar amb el feixisme insurrecte que els terratínnents andalusos i l'oligarquia vasca potenciava per aplastar les llibertats de tots els pobles de l'Estat Espanyol, també per la por de perdre la seva llibertat de continuar explotant.

Per això, avui que tota aquesta burgesia traïdora que mentre el franquisme li ha ant bé, ha callat i ara que no li ha interessat torna a parlar de llibertats, democràcia, nacionalitats, etz. Que fins i tot el gran capitalisme representaten U.C.D., "potència" les nacionalitats, teledirigint a un suposat hereu genuí de la Generalitat (que els vells van destruir) per què ens creiem que va de debò. Que ens volen colar una constitució democràtica i de "consenso", per què sigui l'aval per continuar-nos explotant. Continuo afirmant que es patrimoni de les classes populars la lluita per les autèntiques llibertats nacionals i de classe.

Per tant l'Onze de Setembre, no és jornada de festa, si no de lluita per conquerir el dret de conèixer i desenvolupar plenament ls llengua i les cultures populars de les diferents comunitats de l'Estat, en el nostre cas les de Catalunya, com també el poder conquerir el seu control polític i econòmic. Dret que avui no tenim, malgrat tota aquesta demagògia democràtica i autonòmica.

Doncs, pels treballadors i per les classes populars en general, fins que no assolim l'emancipació plena, no pot existir jornades de festa que commemorin precisament lluites per altó que encara no hem lograt.

Així doncs, l'Onze de Setembre ha d'essser una jornada de lluita per les llibertats del poble de Catalunya, així com de tots els altres pobles de l'Estat espanyol i del món.

11 DE SETEMBRE
¿JORNADA DE LUCHA O DE FIESTA?

El once de Septiembre de 1.714, un poder, concretado en una aristocracia feudal -la castellana-, con una forma de dominación represiva -el absolutismo borbónico-, aplasta la libertad política y social de un pueblo -Catalunya-.

Es decir que el feudalismo castellano (en absoluto el pueblo castellano, ya que este es el primer explotado), empieza a configurar lo que él mismo llamaría "el Imperio español", a partir de anexionar a un conjunto de países o de comunidades naturales, bajo su mando, intentando a partir de entonces quitarles toda personalidad política y cultural, en nombre de una nueva "Patria" y digo nueva por que hasta entonces como tal no había existido, bautizada ESPAÑA.

Se sucedieron monarquías, repúblicas, revoluciones y dictaduras, como la que se supone acabamos de pasar. Y en todo momento las clases populares de estas comunidades naturales, luchan para recuperar su personalidad e identidad a las que tienen derecho y como he dicho, por intereses, el poder económico y político intenta destruir, excepto cuando son las clases populares las que controlan este poder (Catalunya 1.937-1.939).

Cuando hablo de comunidades naturales me refiero a lo que hoy decimos naciones (Catalunya, Andalucía, Euskadi etc.). Digo naturales porque considero que los estados y sus fronteras, en que se encuentra dividido el mundo, son totalmente artificiales, ya que han sido unas divisiones hechas y continuamente disputadas, primero por el feudalismo y después, y sobre todo, por el capitalismo; para delimitar sus áreas de explotación.

Evidentemente esta lucha para recuperar la personalidad popular, es del pueblo, es decir de los trabajadores, de los oprimidos, de todos aquellos que luchamos en contra de la explotación de todo tipo, para construir un mundo donde todos los hombres sean libres y trabajadores de una riqueza al servicio de la comunidad y del bienestar de todos y no al servicio de una minoría como estamos obligados ahora. Por eso la gran burguesía y el capitalismo, es decir, los explotadores, los que solamente disfrutan del bienestar, no les interesa en absoluto ninguna de estas libertades nacionales de ninguna comunidad oprimida, al igual que no les interesa ningún otro tipo de libertad a no ser que sea la suya, de continuar explotando.

No hace falta buscar ejemplos demasiado tiempo atrás como al principio de estas líneas, precisamente otro 11 de Septiembre, el de 1.973, eran aplastadas las libertades de un pueblo -Chile-, por un poder económico e imperialista -Estados Unidos-.

Fué la burguesía chilena que frente al miedo de perder su libertad de poder, seguir explotando, da un golpe de estado fascista y vende su economía, en el nombre de Chile, a las multinacionales Norte-Americanas.

O sino recordemos como en el año 1936, aquella burguesía catalana de la Lliga, aparentemente tan catalanistas, en vez de quedarse y luchar con el pueblo para defender con las armas, las libertades nacionales y de todo tipo, que ella tan demagogicamente había pregonado, se pasa a luchar con el fascismo insurrecto que los terratenientes andaluces y la oligarquía vasca potenciaba para aplastar las libertades de todos los pueblos del Estado Español, también por el miedo de perder su libertad de continuar explotando.

Por eso, hoy que toda esta burguesía traidora, que mientras el franquismo le ha ido bien, ha callado y ahora que no le ha interesado vuelve a hablar de libertades, democracia, nacionalidades etc.' que hasta el gran capitalismo representado en la U.C.D. "potencia" las nacionalidades, teledirigiendo a un supuesto heredero genuino de la Generalitat (que ellos destruyeron) para que pensemos que va en serio, que nos quieren colar una constitución "democrática" y de "consenso" para que sea el aval para continuar explotándonos. Continúa afirmando que es patrimonio de las clases populares, la lucha por las autenticas libertades nacionales y de clase.

Por tanto el Onze de Setembre, no es una jornada de fiesta, sino de lucha para conquistar el derecho de conocer y desarrollar plenamente la lengua y las culturas populares de las diferentes comunidades del Estado, en nuestro caso de las de Catalunya, como también el poder conquistar su control político y económico. Derecho que hoy no tenemos, a pesar de toda esa demagogia democrática y autonómica.

Pués, para los trabajadores y para las clases populares en general, hasta que no consigamos la emancipación plena, no pueden existir jornadas de fiesta que celebren precisamente luchas por aquello que aún no hemos conseguido.

Así pués, el Onze de Setembre, debe ser una jornada de lucha por las libertades del pueblo de Catalunya, así como de todos los otros pueblos del Estado Español y del mundo.